

# 市民の声

●高屋町高屋堀 木原 博和

『幸せ』って何？といきなりですが『豊かな社会にしよう』だとか『住みよいまちをつくろう』『暮らしやすい社会にしよう』『暮らしくらい社会にしよう』とよく聞くフレーズです。

みんなが幸せな生活ができることを願ってのことなんですよ。僕は木を使つての仕事をしているからか特に人は皆自然とともに生きていると思うんです。毎年毎年各季節を感じさせてくれますからね。春には「タラの芽のテンプラ」、夏は「びわ」、秋には「新米」、冬は「カキ」と…その時々『旬』を感じさせてくれます。それはほんの一瞬ですがそれを味わうためには

日々の努力があり、大切にしていこうという継続の気持ちがあるからなんだと思うんです。継続してることこそ一瞬の

「幸せ」がある…『笑顔でいれば幸せになれるから』と誰かの言葉がありました。ほんと笑顔で生きられる社会であつてほしいなあと思う今日この頃です。



●安芸津町木谷 中元美代子  
先日、営業の方が大阪から安

芸津に来られた。その日は大雨で、呉線のダイヤが大幅に遅れていたため、約束時間を一時間以上過ぎてしまった。初めて大阪、名古屋、横浜から安芸津を訪問される方は、大抵新幹線で三原まで乗車され、それから呉線で安芸津までというコースがほとんどだ。新幹線東広島駅下車、蚊無峠を通過して安芸津に入るルートを教えてあげたい。

しかし、新幹線東広島駅から安芸津までの交通機関がタクシーになってしまふので、交通費がかかりすぎることも関係して、このルートはメジャーでない。東広島と安芸津の間の交通機関がもっと発展し、安芸津町民の生活圏（通勤・通学・ビジネス）に反映することを願っている。

■皆さんから出された陳情

▽「最低賃金改善の意見書」採択・送付と公契約条例制定を求める陳情書

▽核兵器廃絶・恒久平和実現のための要請書

▽中国における法輪功学習者の臓器摘出の実態調査を求める陳情書



## 議会の動き

平成18年5月9日～平成18年8月7日

- 5・9 埼玉県北本市議会来市
- 5・11 京都府舞鶴市議会来市
- 5・17 議会運営委員会
- 〃 議会全員協議会
- 〃 市民経済委員会
- 〃 建設委員会
- 5・25 大分県津久見市議会来市
- 5・26 滋賀県東近江市議会来市
- 5・30 正副議長・常任委員長会議
- 〃 議会全員協議会
- 5・31 総務委員会
- 〃 建設委員会
- 6・1 市民経済委員会
- 〃 文教厚生委員会
- 6・2 議会運営委員会
- 6・6 平成18年第2回定例会（1日目）
- 〃 予算特別委員会
- 6・7 市民経済委員会
- 〃 建設委員会
- 6・8 文教厚生委員会
- 〃 総務委員会
- 6・9 議会運営委員会
- 〃 平成18年第2回定例会（2日目）
- 〃 庁舎建設等特別委員会
- 6・12 平成18年第2回定例会（3日目）
- 6・13 平成18年第2回定例会（4日目）
- 6・14 平成18年第2回定例会（5日目）
- 6・15 平成18年第2回定例会（6日目）
- 6・16 予算特別委員会（総務分科会）
- 6・19 予算特別委員会（総務分科会）
- 6・20 予算特別委員会（文教厚生分科会）
- 6・21 予算特別委員会（文教厚生分科会）
- 6・22 予算特別委員会（市民経済分科会）
- 6・23 予算特別委員会（市民経済分科会）
- 6・26 予算特別委員会（建設分科会）
- 6・27 予算特別委員会（建設分科会）
- 6・28 予算特別委員会（総括質疑・採決）
- 6・29 総務委員会
- 〃 文教厚生委員会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 平成18年第2回定例会（7日目）
- 6・30 平成18年第2回定例会（8日目）
- 〃 議事会報委員会
- 7・5 総務委員会
- 〃 愛知県三好町議会来市
- 7・6 議会運営委員会
- 〃 平成18年第2回臨時会
- 〃 文教厚生委員会
- 7・10 市民経済委員会
- 7・11 建設委員会
- 7・12 議会全員協議会
- 〃 議会運営委員会
- 7・20 熊本県玉名市議会来市
- 7・24 文教厚生委員会行政視察（～26日）
- 〃 建設委員会行政視察（～26日）
- 7・25 岐阜県関市議会来市
- 7・26 総務委員会行政視察（～28日）
- 8・7 議事会報委員会